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Rapport du Troisième Comité de Suivi Individuel de thèse (CSI3) 
 Third thesis committee report


	Une partie de l’entretien devra être prévue par le comité en l’absence du directeur ou de la directrice de thèse et une autre partie en l’absence du doctorant ou de la doctorante.

Après entretien, le rapport signé par tous les membres du CSI sera transmis par le comité au doctorant ou à la doctorante qui le complétera et signera avant de le déposer en format pdf sur Adum et de l’envoyer par mail à ed3c@sorbonne-universite.fr (date limite d’envoi : 15 JUIN).
L’ED examinera le rapport avant réinscription en thèse. 

A part of the interview will be scheduled by the committee in the absence of the thesis supervisor, and another part in the absence of the PhD student. After the interview, the report will be forwarded by the committee to the PhD student, who will complete and sign it before uploading it in pdf format on Adum and sending it by e-mail to ed3c@sorbonne-universite.fr (deadline for submission: JUNE 15).
The Doctoral School will review the report before re-registration.





I. INFORMATIONS GENERALES

A remplir par le doctorant ou la doctorante / To be filled in by the PhD student

Nom du Doctorant ou de la Doctorante/Name of the PhD student : 

Date de la tenue du comité/Date of the meeting : 

Nom du Tuteur ou de la tutrice de l’ED3C : /Tutor Name : 
Le nom de votre tuteur ou tutrice de thèse vous a été indiqué par mail lors de votre inscription en 1ère année. Cette personne est une figure externe à la direction de thèse, qui vous accompagne en cas de besoin et de conseil tout au long de votre doctorat. Les tuteurs et tutrices lisent les rapports des réunions du Comité de Suivi Individuel de thèse et participent aux journées scientifiques de 1ère et 2ème année. 
The name of your tutor was provided to you by email during your first-year registration. This person, not involved in the thesis direction, accompanies you when needed and provides guidance throughout your PhD. The tutor read the reports from the CSI and participate in the scientific days of the first and second years.

Date de début de thèse/Beginning of the PhD:

Directeur ou directrice de thèse/Thesis supervisor:

Co-direction ou co-encadrement  de thèse/Thesis co-supervisor, if any : 

Membres externes du CSI/External members of the committee
	1-  membre spécialiste : 
	2- membre spécialiste (optionnel) :
3- membre non-spécialiste :

Projet professionnel/Career project

A court terme (post-doc, recherche d'emploi dans le privé, autre formation etc.)/in the short term (post-doc, job in the private sector, other trainings etc.)


A moyen/long terme (quel métier, quel secteur d’activité?)/in the long term (which job, which field?)



Si le projet à court terme est un post-doc/If you would like to do a post-doc
- calendrier prévu pour les prises de contact avec les laboratoires/when will the potential labs be contacted?

- laboratoires envisagés/which labs are being considered?

- financements envisagés/which funding are being considered?



Formations suivies (année, titre, organisme, durée)/Trainings already attended : 
Indiquer ici toutes les formations réalisées dans le cadre de votre plan de formation doctorale. Attention, ce plan de formation doit être à jour d'ici la soutenance et contenir obligatoirement  un volet consacré à l’éthique de la recherche et à l’intégrité scientifique



Formations envisagées/Planned trainings: 


Mission doctorale/Teaching activities, if any:


A remplir par les membres du CSI / To be filled in by the external members of the committee
Quel est votre avis sur les formations suivies pendant la thèse, et sur leur adéquation avec le projet professionnel du doctorant ?/Can you provide a feedback on the attended trainings, with regard to their relevance for the career project of the doctoral student?




II. AVANCEMENT DE LA THESE

A remplir par le doctorant ou la doctorante / To be filled in by the PhD student

Production scientifique/Scientific output :
Pour chaque article préciser les auteurs, le titre et le journal/For each article please indicate the authors, the title and the journal

Accepté/accepted :
-
Soumis/submitted :
- 
En préparation/in preparation:
-



Calendrier proposé pour la rédaction de la these (précisez la date approximative de soutenance)/Thesis writing timeline (please indicate the estimated date of the thesis defense) :



Dans l'hypothèse où une prolongation de la thèse au-delà du terme du contrat doctoral serait nécessaire, quel mode de financement envisageriez-vous ?/If you need to extend your PhD after the end of the doctoral contract, what kind of funding would you apply for?



A remplir par les membres du CSI / To be filled in by the external members of the committee

Quel est votre avis sur la maîtrise par le doctorant ou la doctorante du projet dans son ensemble (du point de vue des concepts scientifiques et techniques) ? Merci de justifier brièvement votre réponse/Please provide a feedback on the PhD student’s mastery of the whole project (with regard to scientific and technical concepts)


Comment jugez-vous les résultats obtenus jusqu’à aujourd’hui ?/What do you think about the results obtained so far?
	très  encourageants            
	encourageants
	peu encourageants

	very encouraging
	encouraging
	less encouraging

	

	
	


Considérez-vous que la thèse pourra être soutenue avant la fin de la 3e année/Do you think that the thesis will be ready to be defended by the end of the 3rd year?
oui/yes
non/no


Si non, quelle durée supplémentaire, au-delà du contrat de 3 ans, vous semble nécessaire pour terminer cette thèse?/If not, how much extra time after the end of the 3-year contract do you deem necessary for the doctoral student to finish the thesis?

3 mois/3 months
6 mois/6 months
9 mois/9 months
12 mois/ 12 months



III. DEROULEMENT DE L’ENCADREMENT

A remplir par les membres du CSI / To be filled in by the external members of the committee

La communication entre le doctorant ou la doctorante et le directeur ou la directrice de thèse est-elle/The communication between the PhD student and his or her supervisor is :
	très satisfaisante
	satisfaisante
	insuffisante

	very satisfactory
	satisfactory
	insufficient



Si nécessaire, veuillez expliciter les problèmes rencontrés et les points de vue de chacun/If necessary, please explain the problems there may have been from both perspectives




Recommandations éventuelles des membres externes du CSI au doctorant ou à la doctorante ainsi qu’au directeur ou à la directrice de thèse/Do you have any suggestion to give to the student and his or her supervisor?




IV. CONCLUSION

A remplir par les membres du CSI / To be filled in by the external members of the committee

[bookmark: _GoBack]Avis argumenté des membres du comité sur une inscription en 4e année/Do you recommand a 2nd year PhD enrolment?
	favorable
	réservé
	défavorable

	favourable
	reserved
	opposed



En cas d’avis réservé ou défavorable, précisez les motifs/In case of reserved or opposed recommandation, please give some explanation:



Nom et Signature de tous les membres externes du comité /Signature of the external members of the committee


Date de transmission au doctorant ou à la doctorante : 	


A remplir par le doctorant ou la doctorante / To be filled in by the PhD Studnt

Avis du doctorant ou de la doctorante sur déroulement du CSI et commentaires éventuels sur le rapport :


Nom et signature du doctorant ou de la doctorante : 


Date de téléchargement sur ADUM :
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